

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

Brussels, June 1974

**INFORMATION  
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTED INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Social Fund Aid for Pilot Projects and Studies

The Commission has decided to give financial assistance to a new series of pilot projects and studies, the results of which can help the Commission and the Council to decide on new areas where the European Social Fund can intervene and permit the member states and organisations concerned to select the most useful types of training and retraining aids.<sup>1)</sup>

The new fields where the Social Fund will be operating are especially the handicapped, migrant workers and training in the computer sector. There are also areas such as versatility (polyvalent) training and training for change which require more extensive research.

The pilot schemes concerned in the present decision include:

- 1) Versatility (polyvalent) training for the meat industry in Brittany, France. This scheme, organised by the Association pour le Développement de la Promotion Sociale dans la région de Bretagne, aims at improving the craft training in the rapidly growing meat sector so as to prepare the trainees for the varied industrial activities which are developing in this sector.
- 2) Creation of a training centre for applied computer technology in industry at the Université du Travail of Charleroi, Belgium. The centre would develop training programmes for people working with automated machining for small and medium-size production lines. The programmes would also include the training of instructors.
- 3) Vocational and social re-integration of young mentally handicapped adults. This scheme is being organised by Belgian, French and Dutch associations at Gratte in the Ardeche, France. The course creates conditions leading to a sense of autonomy and responsibility in the handicapped persons by involving them in teams of other young people who are working on the restoration of an abandoned village.
- 4) Research and development of a versatility (polyvalent) training programme with a view to an industrial activity. The scheme is organised by the Ente Nazionale ACLI per l'Istruzione Professionale in Rome. It aims at perfecting a method which allows the integration of the teaching of scientific subjects into general vocational education in order to stimulate the capacity of trainees to adapt to the growth of the economy and the requirements of change. This method is being tried out in three centres: Anzio, Padua and Salerno.

These various pilot experiments will not exceed 30 persons for each project. The Social Fund's contribution will be approximately 216,000 u.a. which represents 50% of the total cost. The various member states involved in these pilot experiments have been consulted and the Social Fund Committee has given a favourable opinion.

The Social Fund will also contribute about 91,000 u.a. to the carrying out of a series of preparatory studies in various member countries covering such areas as the needs of migrants and their social and vocational integration and the readaption of severely handicapped persons.

<sup>1)</sup> Reg. 2396/71, Article 7

TALSMÄNDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTE D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juin 1974

**AIDE DU FONDS SOCIAL A DES ETUDES ET A DES EXPERIENCES  
PILOTES**

La Commission a décidé d'accorder une aide financière à une nouvelle série d'études et d'expériences-pilotes dont les résultats peuvent aider la Commission et le Conseil dans le choix des domaines à ouvrir aux interventions du Fonds et permettre aux Etats membres et aux organisations concernées de choisir les types les plus efficaces d'aides à la formation et à la réadaptation professionnelles (1).

Les nouveaux domaines dans lesquels interviendra le Fonds social intéressent notamment les handicapés, les travailleurs migrants et le secteur de l'informatique. Il interviendra également dans des domaines tels que la formation polyvalente et la reconversion qui exigent des recherches plus poussées.

Les expériences-pilotes visées par la présente décision comprennent :

- 1) la formation polyvalente pour les industries de la viande en Bretagne. Cette expérience, organisée par l'Association pour le développement de la promotion sociale dans la région de Bretagne, vise à améliorer la formation du personnel employé dans le secteur de la viande qui s'accroît rapidement, afin de préparer les apprentis aux diverses activités industrielles qui se développent dans ce secteur.
- 2) la création d'un centre de formation dans le secteur de l'informatique appliquée à l'industrie à l'université du travail de Charleroi, Belgique. Le centre doit mettre au point des programmes de formation pour les personnes utilisant des machines automatiques sur des chaînes moyennes et petites de production. Les programmes doivent également inclure la formation d'instructeurs.
- 3) la réinsertion professionnelle et sociale de jeunes adultes handicapés mentaux. Cette expérience est organisée par trois associations belge, française et néerlandaise à Gratte en Ardèche (France). Les cours sont destinés à créer les conditions susceptibles de donner aux personnes handicapées un sens de l'autonomie et des responsabilités en les intégrant à des groupes de jeunes travaillant à la reconstruction d'un village abandonné.
- 4) la recherche et le développement d'un programme polyvalent de formation professionnelle pour le secteur industriel. Cette expérience est organisée par l'Ente Nazionale ACLI per l'Istruzione Professionale de Rome. L'expérience vise à mettre au point une méthode permettant d'insérer dans le cadre de la formation professionnelle générale l'enseignement des matières scientifiques pour stimuler la capacité d'adaptation des élèves à l'évolution de l'économie et aux exigences du changement. Cette expérience doit se dérouler dans trois centres : Anzio, Padoue et Salerne.

(1) Voir règlement 2.396/71. article 7

Ces diverses expériences pilotes intéresseront plus de 30 personnes pour chaque projet. La contribution du Fonds social sera approximativement de 216.000 unités de compte, ce qui représente 50 % du coût total. Les divers Etats membres concernés par ces expériences-pilotes ont été consultés et le comité du Fonds social a donné un avis favorable.

Le Fonds social contribuera également pour quelque 91.000 unités de compte à l'exécution dans divers Etats membres d'une série d'études préparatoires dans des domaines tels que les besoins des migrants et leur intégration socio-économique et professionnelle, ainsi que la réadaptation des grands handicapés.

SECRETARIAT GENERAL DE L'UNION EUROPEENNE  
-:-:-:-:-  
LUXEMBOURG